B3 Ole Wolf

Tagesordnungspunkt: 5.7.1 Wahl der politischen Geschäftsführung

Bewerbung zum politischen Geschäftsführer der Grünen Jugend Saar

Hallo ihr Lieben, die politischen Herausforderungen, vor denen wir heute stehen, sind enorm und betreffen uns alle. Der gefährliche Rechtsruck, den wir in den letzten Jahren in unserer Gesellschaft erleben, und die dramatischen Folgen der Klimakrise machen mir große Sorgen. Mehr denn je bin ich davon überzeugt, dass es an der Zeit ist, Verantwortung zu übernehmen und aktiv gegen diese Entwicklungen zu kämpfen. Aus diesem Grund bewerbe ich mich als politischer Geschäftsführer der Grünen Jugend Saar.

Wir können nicht tatenlos dabei zusehen, wie menschenfeindliche und antidemokratische Kräfte an Einfluss gewinnen. Sie bieten keine echten Lösungen für die drängenden Probleme unserer Zeit, sondern schüren Hass und Hetze. Grundlegende Dinge wie Menschenrechte werden verhandelbar gemacht. Gleichzeitig sehen wir eine erschreckende Gleichgültigkeit gegenüber der Klimakrise, die nicht als diese anerkannt wird. Es braucht endlich einen echten Klimaschutz und eine entschiedene Verteidigung von sozialer Gerechtigkeit.

In meiner bisherigen politischen Arbeit, unter anderem als Co-Vorsitzender der Grünen Hochschulgruppe und im AStA der Universität, konnte ich bereits wertvolle Einblicke in politische Prozesse und Strukturen gewinnen. Dabei wurde mir klar, wie wichtig es ist, nicht nur auf Veränderungen zu warten, sondern selbst aktiv zu werden.

Mit Blick auf die bevorstehende Bundestagswahl sehe ich es als besonders wichtig an, junge Menschen politisch zu sensibilisieren und zu mobilisieren. Die nächsten Jahre werden entscheidend dafür sein, wie wir als Gesellschaft die Klimakrise bewältigen. Insbesondere im Saarland wo der Autoverkehr noch eine große Rolle spielt, ist viel Potenzial für neue Ansätze in der Verkehrspolitik. Und auch die Frage nach einer gerechte und solidarische Zukunft ist gerade in strukturschwachen Regionen von Bedeutung. Politische Bildungsarbeit ist für mich der Schlüssel, um jungen Menschen die Dringlichkeit dieser Themen bewusst zu machen und sie zu motivieren, sich aktiv einzubringen. Als politischer Geschäftsführer der Grünen Jugend Saar möchte ich zu dieser wichtigen Aufgabe beitragen und dafür sorgen, dass die Organisation weiterhin eine starke, progressive Kraft bleibt. Ich bin überzeugt davon, dass die Grüne Jugend der richtige Ort ist, um mein Engagement einzubringen und diese Herausforderungen anzugehen.

Es wäre mir eine große Freude, gemeinsam mit euch für diese Ziele zu kämpfen und die Grüne Jugend als politischer Geschäftsführer zu unterstützen!